



COMO SE SOLUCIONA EL PROBLEMA GENERACIONAL CON 142 PALABRAS

¿Los hijos?, bueno, los hijos porque son muy rientes que si no... No obstante creo que hay que remediar eso del problema generacional. ¿Que cómo? Muy fácil. Cójense a todos los padres de más de cuarenta años y, ¡hala!, a la Costa del Sol, al mar, hasta que se ahoguen. Que ya han vivido lo suyo y tiempo han tenido para solucionar el problema generacional. De este modo, todos esos seres incapacitados para hacerse con sus respectivas criaturas, al desaparecer, darán lugar a un mundo de jóvenes que, aplicándose el cuento, tendrán en el futuro buen cuidado de que no exista tal conflicto entre generaciones venideras. ¡Ah!, y para aquellos seres también mayores de cuarenta años que no hayan sabido dar descendencia a la nación, la hoguera, pero al rojo vivo, por inhibirse de uno de los asuntos patrios de máxima trascendencia.

JIMMY CORSO



ENIGMAS

¿FUE FER
A BA
PAR
«EL ULTIM

Durante años se han pre-
siguió atraer N
do VII hasta
garle a renunc
de las última
que el Emper
hecho de que l
ostentaba la ce
mandaba quen
aquellos que l
vieran película
que propuso al
ofrecerle la pro
la película «El
París», por la c
teresado.

Terminada l
film, a la que
Carlos IV y
Fernando per
do por el efec
Brando y la S
firmar la renu
la corona en s
bio, Napoleón
les la filmogr
Brigitte Bardo
tas danesas.

Afortunadam
el pueblo se e
de que enseñ
obscenidades a
nas criaturas a
opusieron a
Francia, inicia
Independencia.

CALVING